

SEGUNDO NOVILUNIO DE VIRGO 2025: EXPRESA LA LUZ

El estímulo establecido y la luz que se permitió infiltrar después del último cónclave jerárquico en 1925 ha sido real y efectivo. Esa reunión de los Maestros de la Sabiduría en niveles espirituales condujo a tres resultados o acontecimientos, y hoy los estamos experimentando.

El primero fue una fresca afluencia del principio Cristo de amor espiritual o verdadero, que siempre está libre de emocionalismo e intención egoísta. Esta afluencia dio por resultado el inmediato y rápido crecimiento de todos los movimientos hacia la paz, comprensión mundial, buena voluntad, esfuerzo filantrópico y el despertar de las masas de hombres a las cuestiones de hermandad.

El segundo fue estimular el principio de relación y esto condujo al crecimiento y al perfeccionamiento de todas las fuentes de inter-comunicación tales como la prensa, la radio y los viajes. El objetivo interno de todo esto fue llevar a los seres humanos a un mayor acercamiento en el plano externo de existencia y así equiparar objetivamente el desarrollo de la unidad espiritual, interna.

El tercero fue la afluencia de la fuerza de *voluntad o poder* desde el centro Shamballa. Esta, como previamente se explicó, es la fuerza más poderosa en el mundo hoy día, y sólo dos veces antes en la historia del género humano esta energía de Shamballa ha hecho su aparición y causado que su presencia se sintiera a través de los tremendos cambios que fueron ocasionados. Recapitulemos brevemente.

La primera vez fue durante la gran crisis humana que ocurrió en el momento de la individualización de hombres en la antigua Lemuria.

La segunda vez fue en el momento de la lucha en días atlantes entre los "Señores de Luz y los Señores de Expresión Material".

Esta poco conocida energía divina afluye ahora desde Shamballa. Corporiza en sí misma la energía que reside detrás de la crisis mundial del momento. Es la Voluntad de Dios producir ciertos cambios raciales y de suma importancia en la conciencia de la raza que alterarán completamente la actitud del hombre hacia la vida y su captación de las esencialidades espirituales, esotéricas y subjetivas del vivir. Es esta fuerza la que ocasionará (en conjunción con la energía de amor) esa tremenda crisis —inminente en la conciencia humana— que nosotros llamamos la segunda crisis, la *iniciación* de la raza en el Misterio de las Edades, en lo que ha estado escondido desde el comienzo.

La Exteriorización de la Jerarquía (edición en revisión)

La Hueste de la Voz, los devas en sus filas apretadas, trabajan incesantemente. Que el discípulo se dedique a considerar sus métodos; que aprenda las reglas por las cuales la Hueste trabaja dentro de los velos de maya.

Estos devas particulares en "sus filas apretadas" son los agentes directivos de la energía divina que implementa los propósitos de la Deidad sobre el plano físico. Ellos trabajan sólo en niveles etéricos —ya sea sobre nuestro plano físico o en los niveles etéricos cósmicos. Por consiguiente están activos en el reino de maya, que es el plano etérico como nosotros usualmente lo comprendemos, o sobre los planos de la Tríada Espiritual. Ellos no están activos en los tres niveles físicos groseros o sobre los planos astral o mental, ni están activos sobre el plano más elevado o plano logoico. Allí ellos están implícitos o latentes pero no activos. Son los grandes "factores impulsivos" en manifestación, organizando sustancia, dirigiendo la multiplicidad de vidas y seres quienes constituyen las formas a través de las cuales Dios expresa divinidad. En un sentido peculiar, son la corporización del propósito divino sobre los planos de la Mónada y de la Tríada, así como el agregado de energías en el cuerpo etérico del hombre es el resultado de su dirección interna y la causa de su manifestación externa. Para comprender más plenamente la función de las fuerzas deva, un hombre debe arribar a alguna comprensión de las fuerzas en su cuerpo etérico las que, a su vez, son la *consecuencia* de su punto de logro —un logro demostrado por sus naturalezas y actividades astrales (emocionales) y mentales. Estas indican su punto de desarrollo.

Los devas son los agentes de la voluntad divina porque son una consecuencia del punto de logro de nuestro Logos planetario como Él existe fuera de los siete planos de nuestra esfera de existencia, el plano físico cósmico. Están condicionados por Sus vehículos astral y mental cósmicos. En un definido sentido, ellos son los agentes de la Mente Universal aunque no son mentales como nosotros comprendemos ese término. A veces se los considera como fuerzas ciegas, pero eso es sólo porque obtienen su inspiración desde niveles de apercepción divina fuera del alcance de la conciencia humana, no importa cuán elevada, o cuando se la utiliza en su connotación más amplia.

El Agente que los controla en manifestación es el Triángulo de Energía al que denominamos los "Tres Budas de Actividad". Por lo tanto están estrechamente conectados con el tercer aspecto de la divinidad. Esencialmente son el "ojo dentro del Triángulo" —hoy un símbolo muy familiar para muchos. Son la expresión, en actividad, del "Ojo Que-Todo-lo-Ve"; por medio de ellos Dios ve, y a través de ellos y de la energía dirigida a través de ellos, Él dirige el proceso creativo. Están bajo el completo control de los tres Budas de Actividad, Quienes son los Prototipos cósmicos de los Señores de los tres rayos mayores, pero no en el sentido usualmente comprendido cuando se considera a los rayos en su relación con el hombre. Son la correspondencia de estos tres rayos y son responsables del entero universo manifestado, pero sólo dentro de la órbita del tercer aspecto, la expresión de la Mente Universal. Provienen del plano mental cósmico, así como la energía —característica del segundo aspecto— proviene del plano astral cósmico.

Dios es mente. Dios es funcionamiento inteligente. Dios es actividad creativa. Estas son las cualidades de la evolución deva.

Dios es amor. Dios es relación. Dios es conciencia. Estas son *las tres cualidades de la evolución crística*.

Esta última evolución se lleva adelante dentro de la creada esfera de influencia del tercer aspecto.

Dios es vida. Dios es fuego. Dios es puro ser.

Estas son las cualidades del aspecto espíritu, el aspecto omnipotente de la Deidad.

Todos estos tres aspectos se enfocan y hallan una salida para la expresión sobre los niveles de los planos etéricos cósmicos y sobre los niveles de los planos etéricos conocidos por la humanidad en los tres mundos. La Ley de Correspondencias es infalible, si se la aborda y aplica correctamente.

Esta presentación amplia y general debe ser correctamente captada si la regla, como es dada a discípulos e iniciados, ha de ser correctamente comprendida.

Se les ha enseñado que ilusión es la característica que debe ser dominada por el iniciado cuando él "escapa" ocultamente de los tres mundos vía el plano mental. (*Glamur: Un Problema Mundial*). Se les dice que glamur es la característica del plano astral, y debe ser disipado por el discípulo a medida que él "escapa" místicamente por el Sendero de Iniciación, así como el iniciado se halla a sí mismo (después de dominar la ilusión) en el Sendero de la Evolución Superior. Maya es el factor condicionante en niveles etéricos, y debe ser eludido y superado por el discípulo en probación a medida que él "escapa" de la esclavitud del plano físico. Así aprende a hollar el Sendero del Discipulado. Estas características son, sin embargo, la reacción de la humanidad a las actividades de la evolución deva, correcta y divinamente prosiguiendo con la tarea de implementar la voluntad divina. Cuando la esfera de su actividad entra en contacto con la inteligencia humana, el efecto sobre la humanidad (antes de obtenerse maestría) es compeler a los hombres "a divagar en los campos de maya, a ahogarse en el mar de glamur y a responder al tirón de la ilusión".

En esta enseñanza tienen presentado, aunque en una forma un tanto diferente, el antiguo problema de la dualidad involucrando, como lo hace, la enorme potencia de la evolución deva. Ello definitivamente afecta a la humanidad; esto se debe al hecho de que ello es una expresión del aspecto voluntad de Shamballa. A medida que el hombre desarrolla el aspecto voluntad, aprende a desprenderse del aura de la evolución deva, y la principal tarea de la Jerarquía (en lo que concierne a esencialidades básicas) es "proveer santuario" para quienes se han liberado a sí mismos del océano de las energías deva en las cuales sus vehículos forzosamente deben moverse, vivir y tener su ser, pero con las cuales de otra manera no tienen punto alguno de contacto una vez liberados, por su propio esfuerzo y voluntad, "de los ángeles".

Los Rayos y las Iniciaciones (edición en revisión)

Que el grupo amplie todas las rasgaduras dentro de esos velos y de este modo deje entrar la luz.

Llegamos ahora a un definido mandato o instrucción grupal. La ayuda del grupo es invocada casi en la forma de una orden. Lo esencial de este mandato formulado es que en la nueva era y en el interludio entre el pasado (en el que prominentes discípulos trabajaron dentro de los velos de maya) y la Nueva Era (en la que la humanidad misma conscientemente funcionará sobre el plano etérico), es necesario el trabajo de los grupos esotéricos, bajo la dirección del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Ellos tendrán la capacidad para reconocer la diferencia entre los varios velos. La tarea de todos los grupos que están trabajando bajo los Maestros de la Sabiduría, es dejar entrar la luz, utilizando esas rasgaduras que ya existen dentro de los velos de maya.

Aquí podrían ser notadas tres rasgaduras mayores dentro de esos velos. Están simbólicamente mencionadas en *La Biblia*, aunque su significado esencial no ha sido notado ni comprehendido.

La primera rasgadura mayor fue hecha por el establecimiento de la Ley de Dios, y esto se nos representa simbólicamente en *El Antiguo Testamento* en el relato de Moisés. Él subió al Monte de Dios y allí recibió los Diez Mandamientos. Esto es la expresión de la ley divina como es adaptada para la humanidad y como es necesaria en la proyección de esas fuerzas que destruirán, purificarán y reorganizarán. Moisés, el Legislador, penetró a una de las aulas dentro de los velos de maya y allí se encontró con la gloria del Señor. ...

La segunda, y con mucho la más importante rasgadura, fue hecha por el poder del segundo aspecto cuando el Cristo sometió al Maestro Jesús a la cuarta iniciación y Su influencia conjunta triunfó sobre la muerte. Luego leemos que el velo del Templo fue rasgado en dos de arriba abajo. El legislador estuvo presente en la primera rasgadura como el clímax de la tercera iniciación, y hubo un proceso algo similar de glorificación. Un acontecimiento similar tuvo lugar en la Trasfiguración del Cristo, sobreumbrando o más bien obrando a través del Maestro Jesús. Pero en el triunfo sobre la muerte y debido al episodio de la Gran Renunciación o Crucifixión, tuvo lugar una rasgadura grande y mayor. La Ley, cuando es correctamente observada e interpretada, define la actitud del hombre sobre el plano mental y sirve para producir una rasgadura en el velo etérico, separando de la forma físico densa el vehículo etérico en su cuádruple aspecto. La rasgadura del segundo velo al momento de la Crucifixión dejó entrar luz al segundo nivel del plano etérico, y un nuevo tipo de iluminación se difundió al exterior sobre la tierra. Ley y Amor podían ahora penetrar en la conciencia de la humanidad de una manera nueva y directa...

Otra rasgadura del velo, y de importancia relativamente menor, tuvo lugar cuando Saulo de Tarso vio la gloria del Señor y fue trasformado en Pablo el Apóstol. Su empuje y potente franqueza y sinceridad, acelerando "el camino a Damasco", lo forzaron a penetrar a través de uno de los velos separadores. El Reino de los Cielos sufrió la violencia y los violentos lo toman por la fuerza. Esta fuerza, obrando en Saulo, lo impelió a través del velo que impedía la visión, y la rasgadura así producida le trajo una nueva revelación. Se nos dice que estuvo completamente ciego durante tres días, y esto lo corroboran los registros esotéricos. Es bien sabido que esto corresponde a los tres días en el sepulcro, correspondencia reconocida por los esoteristas; corresponde también a la penetración en el tercer cielo, de lo cual Pablo dio testimonio más tarde en su vida. Él conciencializó la naturaleza de la Ley, como lo demuestran sus epístolas posteriores; fue llevado a los pies del Iniciador gracias al efecto del amor, y de este modo aprovechó las dos rasgaduras en el velo anteriores. Mientras así se esforzaba por alcanzar la luz, escribió esa epístola acerca de la cual tanta polémica se ha encendido la Epístola a los Hebreos. En ella los resultados de la rasgadura del tercer velo proporcionan la nota clave y expresan el primero y más elevado aspecto, así como las dos rasgaduras anteriores conducen a la revelación de la tercera y segunda cualidades divinas. Este primer aspecto es visto como síntesis, como la Comunión de los Santos, y como relacionado con el Señor del Mundo, Melquisedec. Lean esa epístola a la luz de estas observaciones, y noten cómo un gran iniciado se esforzó por revelar algunos hechos, inherentes al aspecto voluntad o poder. Sin embargo, eran muy incomprensibles para los discípulos y aspirantes de la época, pero hoy pueden formar una parte verdadera de la conciencialización de la humanidad.

Ley, Amor, Unión o Síntesis —todas estas grandes energías se han filtrado en la conciencia humana y ahora proporcionan la plataforma sobre la cual puede ser fundada la nueva civilización, asumido el nuevo acercamiento a Dios e implementadas las nuevas relaciones humanas.

Por lo tanto, tres grandes rasgaduras ahora existen, además de numerosas otras menores y menos importantes, a las cuales no se ha hecho referencia ni es necesario hacerla. Tres grandes Hijos de Dios en el momento de la iniciación hicieron un aporte mayor a la conciencia humana mediante Su determinada voluntad-de-ley, voluntad-de-amar y voluntad-de-síntesis. Así el género humano fue ayudado a avanzar más fácilmente por el "Camino iluminado", a pasar por las aulas de maya, ayudados por la luz vertiéndose a través de las rasgaduras hechas en los velos separadores por perfeccionados Hombres divinos en el momento mismo de Su triunfo. Aún queda por hacerse una cuarta gran rasgadura como resultado de las energías liberadas y el bien adquirido que las tres rasgaduras anteriores han hecho posibles. Esta cuarta rasgadura mayor será hecha por la humanidad misma, de pie con "intención masiva", enfocada a través de los grupos que son exteriorizaciones de los Ashramas de los Maestros. Por lo tanto será hecha cuando la Jerarquía tome forma física sobre la tierra nuevamente.

Tengan siempre en cuenta la naturaleza simbólica de esta enseñanza. Los velos no son velos actualmente existentes en el sentido usual de ese término. Son de la índole de fuerzas y energías opositoras que actúan como factores inhibitorios para el aspirante a medida que procura progresar, y para la entera familia humana a medida que avanza sobre el Sendero de Evolución.

Básicamente no están relacionados con la conciencia en absoluto, pues en la mayoría de los casos estos velos "están en el lado terrenal del ser y no sobre el lado de luz"; son esencialmente fuerzas físicas, y aunque son el resultado del propio esfuerzo y actividad del hombre a lo largo de las edades, en gran parte son obstáculos a su progreso no conciencializados, invisibles. Constituyen la concentración más inferior de fuerzas precipitadas desde otros niveles de actividad superiores al físico, como ustedes comprenden la sustancia física.

Si uno pudiera usar una frase que, aunque verdadera, es engañosa, están entre el hombre sutil interno, mental y astral, y su *cerebro físico*. Son eso que impide el registro cerebral del mundo de causas y de significado. Este mundo interno puede ser emocional o mental en su enfoque y en su precipitación de fuerza al plano etérico. Puede ser el resultado fusionado de la integración de la personalidad y ser una combinación de energías; o puede ser dominado por los efectos de la energía del alma. Estos, si son evocados, pueden penetrar ocultamente y expulsar o desintegrar y abrirse camino entre las fuerzas separadoras que velan, de este modo produciendo coordinación finalmente entre alma y cerebro.

Estos velos son como cortinas sobre las ventanas de la visión. Impiden la conciencialización de lo que está más allá del ámbito o zona de la experiencia común o mediocre, e impiden que penetre la luz.

El trabajo de los tres Hijos de Dios antes mencionado, no concierne a la rasgadura de los velos de su propia vida interior y fuerzas, produciendo de este modo contacto del alma claro y expedito, ni a la iluminación de la experiencia sobre el plano físico. Eso se había efectuado hacía mucho tiempo en estos casos especiales e individuales.

Su servicio fue prestado a la humanidad y Ellos hicieron rasgaduras en los velos que separaban al género humano de la experiencia espiritual superior y del registro del hecho de la existencia de la Jerarquía. El Suyo fue un servicio universal, e hizo posible progreso humano adicional, pues hasta que no se hubiera dejado entrar una mayor medida de luz, para el hombre no era posible ver y captar la necesidad de destruir los obstáculos a la luz. Los velos permanecen desapercibidos por el aspirante término medio hasta que alguna luz aparece a través de las rasgaduras en la "cortina de impedimento".

Los Rayos y las Iniciaciones (edición en revisión)

... Espacio de Silencio ...

Durante las edades, los hombres han presentido una visión; la han visto, y se han fundido con ella después de gran lucha y esfuerzo; luego han salido de la vida humana y entrado en el silencio de lo desconocido. Ambos, el místico y el ocultista, han testificado esta visión, y de ella, todo lo que es bello y colorido en el mundo de la naturaleza y del pensamiento también da testimonio silencioso. ¿Pero qué es? ¿Cómo definirla? A los hombres ya no les satisface llamarla Dios, y están en lo correcto, ya que ello es, en el último análisis, eso a lo cual Dios dirige todo esfuerzo.

... la cualidad y la naturaleza de la visión que es la propia visión, sueño y pensamiento de Dios, han mantenido Su propósito firme a través de los eones y han motivado Sus procesos creativos. Grandes Hijos de Dios han aparecido y desaparecido y nos han desafiado a seguir la luz, a buscar la visión de realidad, a abrir nuestros ojos y ver la verdad como es.

Sicología Esotérica II (edición en revisión)

Paso a paso, los Hermanos de la Luz y otros quienes recorren conscientemente el Camino Iluminado se han apartado a Sí Mismos del encanto (*lure*) de la forma; la Hueste de la Voz ya no puede lograr desviar Sus pasos y los velos de ilusión ya no bloquean Su visión y Su avance. Una relativa libertad ha sido ganada y el iniciado permanece libre de mucho que hasta entonces ha obstaculizado su progreso; el mundo de forma, de glamur y de seducción ya no tiene más atractivo para él. Comprehende la significación del mandato incorporado en la tercera frase de esta décima regla:

Que la Hueste de la Voz no se oiga más, y que los hermanos sigan adelante dentro del Sonido.

Los Rayos y las Iniciaciones (edición en revisión)

Espacio de silencio previo a la Meditación: El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo